

undefined - mardi 18 octobre 2022

Vos communes

ÉCHIROLLES

# À l'ALE pétanque marathon, les équipes vétérans progressent rapidement

C.D.B.



*Pierre Labriet, l'adjoint aux sports (au centre), à sa droite le président Jean-Jacques Guillot.*

Samedi 15 octobre, l'Amicale laïque d'Échirolles pétanque marathon a tenu sa 34<sup>e</sup> assemblée générale au pétanquodrome Gilbert-Biessy. Le président Jean-Jacques Guillot, à la tête de l'association depuis 2014, a accueilli les sociétaires du club, ainsi que le maire d'Échirolles Renzo Sulli, l'adjoint aux sports Pierre Labriet et le président du secteur 4 Alain Bouvier. Chaque personnalité a pris la parole, alors que Jean-Jacques Guillot insistait sur la belle santé d'un club qui ne cesse de performer, notamment au niveau de son école de pétanque. Le responsable de la section vétérans Nanou Iannone précisait pour sa part que ses équipes étaient désormais très compétitives, et qu'elles franchissaient les échelons à pas de géant. Il donnait rendez-vous à tous les joueurs vétérans régionaux pour un grand concours qui se déroulera au pétanquodrome en novembre (la date précise reste à déterminer). Quant au président, il annonçait que le loto du club est fixé au dimanche 6 novembre. C'est dans une ambiance chaleureuse, que les participants à l'assemblée ont ensuite partagé un repas, puis participé à un concours de pétanque. 80 joueurs étaient présents sur les 115 licenciés du club. Une belle journée pour un club familial, en pleine expansion.